

# RATHAUSKORRESPONDENZ

Zweite Ausgabe.

Herausgeber und verantw. Redakteur:  
FRANZ XAVER FRIEDRICH

144

Wien, am 27. Mai 1933

---

## Schülerfahrtbegünstigungen bei der Strassenbahn.

Die Direktion der städtischen Strassenbahnen macht darauf aufmerksam, dass Ansuchen um Schülerfahrtbegünstigungen bei den städtischen Strassenbahnen für das kommende Schuljahr schon jetzt, jedenfalls aber noch vor Schluss des laufenden Schuljahres eingebracht werden müssen. Nur solche zeitgerecht vorgelegte Ansuchen können vor Beginn des neuen Schuljahres erledigt werden, so dass die Schüler gleich beim Schulbeginn in den Genuss der Fahrscheinbegünstigung gelangen. Für später, etwa in den Monaten Juli und August oder gar erst nach Schulbeginn eingebrachte Fahrtbegünstigungsansuchen kann eine zeitgerechte Erledigung nicht in Aussicht gestellt werden. Fahrtbegünstigungsansuchen für das laufende Schuljahr, also für das Schuljahr 1932/33, werden nicht mehr angenommen.

.....

## Polnische Fussballer im Wiener Rathaus.

Am Montag findet die Europa-Meisterschaft der Arbeiter Fussballer "Polen-Oesterreich" statt. Heute mittags stattete die polnische Arbeiter Länderfussballmannschaft unter Führung des Präsidenten des Vafö, Franz Putzendopler, und des Generalsekretärs des polnischen Arbeiter Kultur- und Sportbundes, Dr. Georg Michalowicz, dem Wiener Rathaus einen Besuch ab. Die Gäste wurden in Vertretung des Bürgermeisters von amtsführenden Stadtrat Professor Dr. Tandler empfangen, der die Arbeiter Fussballer Polens in Wien herzlichst willkommen hiess. Dem Empfang wohnte auch der polnische Geschäftsträger Moscicki mit Legationssekretär Dr. Berger bei.

.....

## Diamantene Hochzeiter.

Am Samstag feierte das Ehepaar Silvester und Leopoldine Czermak im engsten Familienkreise die sechzigste Wiederkehr seines Hochzeitstages. Czermak, ein Baumeister, der im 86. Lebensjahr steht, hat noch bis vor fünf Jahren seinen Beruf ausgeübt. Seine Gattin ist 76 Jahre alt. Beide erfreuen sich der besten Gesundheit. Von den acht Kindern des Jubelpaares leben noch fünf, die alle in geachteten Stellungen wirken. An der Feier nahm in Vertretung des Bürgermeisters amtsführender Stadtrat Honay teil, der in einer herzlichen Ansprache das Jubelpaar beglückwünschte und ihm die Ehrengaben der Stadt Wien überreichte.

.....